

3年生



## 「性について考える」シェアリングのページ

角館南高校

H25年9月9日



一学期、7月16日の3年生の「性について考える」の時間、今年は各クラス毎に先生たちから大事な話をして頂きました。資料を作ってくださった先生もいて、先生たちの生徒を大事に思ってくれている気持ちが感じられとても感謝しています。

3年生は進路でたいへんなのに、なぜ、「性について考える」というテーマにしたのだろうと不思議に思っている方もいるようです。保健室にいるといろいろな悩み相談があります。そんな生徒の悩みに触れる中で、これから大事な進路に向かう3年生が、少しの油断で間違った方向に進まないように、また自分の思いと違った方向に流されていかないようにと考え、先生方と相談して作った時間でした。長い2学期がもう始まっていますが、今一度、先生方の話を思い出して身を引き締めてほしいと思います。



### 【 福原先生の資料より 】

☆ 日本では『母体保護法』という法律により、人工妊娠中絶を受けるための条件が決められています。

#### ★ 母体保護法 第14条

- ・ 都道府県の区域を単位として設立された公益社団法人たる医師会の指定する医師は、次の各号の一に該当する者に対して、本人及び同意を得て、人工妊娠中絶を行うことができる。
  - 一 妊娠の継続または分娩が身体的・経済的理由により母体の健康を著しく害する恐れのあるもの。
  - 二 暴行もしくは脅迫によって、または抵抗もしくは拒絶することができない間に姦淫され妊娠したもの。

★ 妊娠22週以降は【赤ちゃんがお腹の外でも生きていくことができる】とされ、どんな理由があつたとしても中絶はできません。

### 〈 感想コーナー 〉

- ・ 軽はずみな行動一つでどんどん不幸になると思いました。中絶はお金がかかり、痛そうだし手術の後のこともたいへんなことがよく分かりました。それに、「生まれてこなかった赤ちゃんも一人の人間として」ということばが胸にじーんと来ました。
- ・ すごい確率で一つの命が生まれると思うと、自分は恵まれたのだと思った。親に感謝しなければならないと感じました。住む場所や環境など、いろいろなことを考えて子どもを生むことを判断しなければならないということがとても勉強になりました。胎児も人であることがよく伝わって、中絶ということがとても怖くなりました。出産はよく考えて、幸せな出産にしたいと思いました。
- ・ とても低い確率の中、私たちが今ここにいることは、



すごいことなんだと思ったし、もっと母親に感謝しなければならないと思いました。自分は責任の取れない行動などは絶対してはいけないし、しっかりと相手を見極めるべきだと思いました。高校生での妊娠や中絶は絶対してはいけないと思う。中絶される子どものことを考えると、人としてとてもひどいことをしていると思いました。出会い系やSNSを使って出会いを求めるようなことは自分にとって大きなリスクを伴っているということを再認識しました。

- ・ 中絶は自分もお腹の中の子どもの辛い思いをするし、精神的にも大きな影響を受けて、たいへんだと思った。安易に中絶など考えてはいけないと思う。相手も自分も一生一緒にいたいと思う人と幸せな家庭を作りたいと思いました。
- ・ 自分が生まれてきたことはすごい奇跡なんだと思った。親に感謝。中絶は絶対したくない。自分も深く傷つくし、赤ちゃんに対しても失礼なことだし、その悲しみは一生ついてくるものだと思う。
- ・ 生まれてきたこと、大事に育ててくれている親に感謝しなければならないと思った。妊娠や中絶など、簡単に考えてはいけない。子どもを生むことは、経済力や責任が伴ってくるのでたいへんなことだと分かった。命の大切さがよく分かり、今生きていることに感謝して生きたいと思った。
- ・ 今日の話の中で、赤ちゃんはママを選んでやってくるという文を読み、私もお母さんを選んでやってきたのかなと思嬉しくなりました。
- ・ 今日子どもが出来たらどうするか？という質問で、自分は生んで育てると答えましたが、今日話を聞いて、それはとてもむずかしいことだと思いました。自分の身近に流産した人がいます。その人は流産して何十年も経っているけれど、お寺に行って拝んでいるとき悲しそうな顔をします。夢にも出てくるそうです。今日のプリントの中の文を読んで、少し気持ちが分かって悲しかったです。



## 男女交際

**大切なことは、男女が互いの性を理解し、相手を思いやること。  
自分はもちろん、相手の心と体、そして人生を大切にできなければ本当の愛とは言えません。**

**あなた方にとって、  
今、大切なことは何ですか？**



- ・ 今日の先生の話聞いて、自分でちゃんと考えて行動することが必要なんだと分かりました。そうしないと、なんの罪もない赤ちゃんが傷ついたり、心が傷ついたり、体が傷ついて、一生後悔すると思うからです。責任が取れる立場になるまではそういうことはしない方がいいと思いました。

★ みなさん、たくさんの感想をありがとうございました。 ★



## 身のまわりにひそむいろいろな暴力

名前や年齢を隠して異性と交際できる「出会い系サイト」。軽い気持ちで始めたことが、つきまといや嫌がらせのトラブルのもとになったり、命まで危険にさらされることもあるのです…。

インターネットトラブルに巻き込まれたら…

- 警察に相談しましょう。「女性被害110番」「レディース110番」などの名前で女性を助けてくれる専用窓口があります。自分だけで何とかしようと思わないで。家族や先生にも相談しましょう。

